



Robert Lagler, Alois Kainz, Udo Landbauer, Günther Maier (v.l.). Foto: FPÖ

Alois Kainz bleibt FPÖ-Chef im Bezirk

BEZIRK ZWETTL. „Es freut mich besonders, das 100%ige Vertrauen für die nächsten drei Jahre bekommen zu haben“, so der neue „alte“ freiheitliche Bezirksparteiobmann Alois Kainz. Als seine Stellvertreter im Bezirk Zwettl wurden geschäftsführender Gemeinderat Günther Maier und Klubdirektor Gemeinderat Robert Lagler einstimmig gewählt.

„Auch auf diesem Wege möchte ich allen Mitgliedern des Vorstandes gratulieren. Wir sind bestens aufgestellt und setzen unsere Arbeit für den Bezirk Zwettl gemeinsam und zukunftsorientiert fort“, so Kainz.